



本気元氣根氣

「本気で勉強、ファイトで運動、やる気とねばりでとことんまで」

第11号

佐賀市立巨勢小学校 学校便り 令和4年12月9日

アルモニア管弦楽団の演奏

佐賀法人会と税務署の企画で、税の話とアルモニア管弦楽団演奏が本校で開催されました。バイオリン・ビオラ・チェロ・コントラバス・フルート・トロンボーンなど本物の楽器の生の演奏を楽しみました。

【裏面新聞記事参照】

3年生・認知症サポーター講座

昨年度より3年生の総合的な学習の時間で「福祉」の学習の一環として、「認知症サポーター講座」を行っています。3世代同居の場合、祖父母の認知症の発見が一番早く気づくのは、同居している孫と言われています。また、認知症に対する正しい理解がないと適切な対応もできないと思います。社会福祉協議会の皆さんが、わかりやすく資料を使ったり、劇をしたりしながら、教えていただきました。



4年生・環境学習行いました

巨勢公民館の南のクリークの護岸工事が行われています。その工事を担当している農林水産省九州農政局が説明に來られました。最初に教室でクリークの役割について、電子黒板に資料を提示しながら説明をしてもらいました。その後、実際に工事現場に行き、クリークの改修工事の様子を見学したり、水槽にいるクリークの生き物を観察したり、鯉や鮒や貝などを触ったりして、環境学習を行いました。外来種や絶滅危惧種などの説明もしていただきました。

【裏面新聞記事参照】

4年生・キッズマーケット開催



今年も4年生のキッズマーケットは、保護者対応のみとなってしまいました。通常は11月のフリー参観デーは巨勢町の文化発表会と合同で行っているのですが、体育館に多数の地域の方が集まられます。しかし、私が赴任して3年間はコロナの影響で、文化発表会は中止となっています。他の校区では、校区内に商店街があるので、実際に露店を出して、販売体験を行っています。これはキャリア教育の一環で「ものを売ってお金を稼ぐ」ことの理解や大変さを体験するものです。

12月行事

- 12月14日(水) 巨勢っ子見守り隊とともに一斉下校訓練
- 19日(月)～20日(火) 6年生長崎修学旅行(1泊2日)
- 22日(木) 給食終了
- 23日(金) 2学期終業式

発明家・古賀常次郎さんに感謝状



佐賀市 更生保護や教育振興などで長年にわたり多額の寄付を続けてきたとして、佐賀市は10日、「緩まないネジ」の世界的発明で知られる古賀常次郎さん（83）に佐賀市に感謝状を贈った。

古賀さんは1958年から寄付を続けている。坂井英隆市長（前列右から3人目）から感謝状を受け取った古賀常次郎さん（同4人目）に佐賀市役所

佐賀市、長年の寄付たたえ

今年5月には幅広い分野の50団体に寄付、助成を行い、佐賀市には500万円を贈った。古賀さんの母校である市内の巨勢小にも500万円を寄付したのに合わせ、市役所で感謝の会を開いた。

会では、古賀さんは坂井英隆市長から感謝状を受け取った。坂井市長は「頭の下がる思いでいっぱい」と謝辞を述べ、古賀さんは「子どもたちのために使ってほしい」と話した。

（草野杏美）



児童に演奏を披露するアルモニア管弦楽団の団員。佐賀市の巨勢小

心浮き立つクラシック演奏 巨勢小にアルモニア管弦楽団

佐賀市 巨勢小では「様」で伸びやかな高音を響かせ、児童たちを驚かす。アルモニア管弦楽団の演奏会があった。団員12人とソプラノ歌手の出口未来さん（唐津市）が、6年の撫尾沙奈さんに立ってクラシック曲を届け、6年の撫尾沙奈さんは「聞いたことがある曲を生で聴いて感動した。初めて見る打楽器がたくさん出てきて楽しかった」と話した。演奏会は佐賀市法入会が主催し、本年度は佐賀県内3校で開く。

（花木美美）

巨勢小関係の11月の新聞記事

見て、触ってクリーク体験



クリークに生息する貝をつかんで観察する巨勢小の児童たち—佐賀市巨勢町



熱心に観察して記録する児童たち

巨勢小児童環境学習

佐賀市 地域の環境を理解して魚や虫を大切に育むと、農林水産省九州農政局の筑後川下流右岸農地防災事業所（神埼市）がこのほど、佐賀市の巨勢小で環境学習会を開いた。4年生約50人がクリークの役割や、生息する生き物について学んだ。

学習会で事業所の職員が、クリークは水を大切にする心を育もうと、農林水産省九州農政局の筑後川下流右岸農地防災事業所（神埼市）がこのほど、佐賀市の巨勢小で環境学習会を開いた。4年生約50人がクリークの役割や、生息する生き物について学んだ。

橋本悠暉君は「身近なクリークのことを全然知らなかった。勉強になった。生き物を触ることができて楽しかった」と声を弾ませた。諸岡美咲さんは、飼っていたメダカを外来種に食べられたことがあるといい、「メダカはあまりすんでいない」と話した。

（草野杏美）

11月は巨勢小学校関係の記事を何度も掲載してもらいました。